

## Piedecuestana de Servicios Públicos rindió cuentas a sus usuarios

En Espacio Abierto, la empresa de los piedecuestanos presentó un balance de lo que ha logrado durante el año para mejorar la prestación del servicio de aseo. La cita fue en el parque La Libertad de Piedecuesta, donde la comunidad pudo conocer las gestiones y avances en las labores de barrido, recolección de residuos sólidos y de cultura ciudadana.

El 2025 fue un periodo de grandes logros para el servicio de aseo de la Piedecuestana de Servicios Públicos (PDS) y los resultados que lo confirman fueron expuestos en el reciente acto de Rendición de cuentas en Espacio Abierto, que se realizó en el parque principal de Piedecuesta. En la jornada se hizo presente el alcalde Óscar Javier Santos Galvis, trabajadores de la empresa y comunidad en general.

Los asistentes fueron testigos de cifras positivas, gestión, inversión y buenos resultados compartidos por la gerente encargada de la PDS, María Lizeth García Pedraza quien inició su intervención destacando que, a corte de septiembre de la presente vigencia, el



servicio de aseo registró un aumento de 1.174 usuarios con relación al año 2024. Y lo más favorable, que este año no se ha registrado ninguna desvinculación.

Otro de los puntos destacados fueron las nuevas tecnologías que se han implementado y que han permitido el levantamiento de treinta rutas de recolección en formato shapefile, logrando así su georreferenciación. Este trabajo permitirá asignar

usuarios según su ubicación y la ruta correspondiente, al igual que implementar un visor de consulta pública en la página web de la empresa, donde se podrá visualizar el trazado de las rutas junto con los días y horarios de la prestación del servicio.

“En el 2025 desarrollamos programas de educación y sensibilización ambiental en doce instituciones educativas, donde contamos con la participación de cerca de treinta maestros y mil ochocientos cincuenta

estudiantes”, señaló la gerente encargada; quien agregó que estos espacios fueron talleres de cultura ciudadana en los que se resaltaron las prácticas amigables con el medio ambiente, como uso correcto del agua y la separación en la fuente.

Por otra parte, la Piedecuestana de Servicios Públicos llegó con su estrategia de brigadas ambientales a treinta y seis barrios con labores de recolección de inservibles, macaneo de césped, poda de árboles, limpieza de alcantarillas, entre otras. Con estas jornadas se logró la recuperación de veintidós puntos críticos.

Al final de la Rendición de cuentas, el alcalde de Piedecuesta realizó la entrega oficial de un nuevo vehículo compactador que llegó a reforzar la labor de recolección de residuos sólidos. Una inversión de 1.325 millones de pesos para mejorar la eficiencia operativa y contribuir a la protección ambiental y salubridad pública.

La comunidad aplaudió estos resultados y la empresa de los piedecuestanos confirmó su compromiso para seguir mejorando en cada una de las tareas que benefician a los usuarios.

